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Abstract (en)
A process for culturing a T precursor cell line characterized by conducting the culture under such a condition that the concentration of oxygen
dissolved in a nutrient medium is higher than of oxygen dissolved in a nutrient medium in an ordinary atmosphere. This process enables a
T precursor cell to be induced into a T cell differentiated and maturated in respect of the phenotype of differentiation antigen or function with
reproducibility by using the sedimentation (suspension) culture method which is a general method for culturing cells or tissues. <IMAGE>

Abstract (fr)
Procédé de culture d'une lignée de cellules précurseurs T caractérisé par le fait qu'on réalise la culture dans des conditions où la concentration
en oxygène dissous dans un milieu nutritif est supérieure à celle de l'oxygène dissous dans un milieu nutritif dans une atmosphère ordinaire.
Ce procédé permet d'introduire une cellule précurseur T dans une cellule T différenciée et maturée par rapport au phénotype de l'antigène de
différenciation ou de la fonction de reproductibilité au moyen d'une méthode de culture par sédimentation (suspension), généralement utilisée dans
la culture de cellules ou de tissus.
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